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Aos seis dias do mês de dezembro do ano de 2021, com início às dezoito horas e 

vinte minutos, reuniram-se ordinariamente, no Plenário da Câmara Municipal de 

Ijuí, sito na Rua Benjamin Constant, 116, os Vereadores Ijuienses. Havendo 

quórum, verificado pela presença dos Vereadores Adalberto de Oliveira Noronha, 

Alexandra de Freitas Lentz, Bruna Gubiani, César Busnello, Cleuton Antunes 

Rolim, Josias de Abreu Pinheiro, Marildo Kronbauer, Matheus Pompeo de Mattos, 

Maurício Michaelsen, Paulo Roberto Fernandes Braga, Rodrigo Bastolla Noronha, 

Ubiratan Machado Erthal e Valdenei Wagner dos Santos, o Presidente, Vereador 

Jorge Gilmar Amaral de Oliveira, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a 

sessão. Primeiramente, o Presidente solicitou ao Secretário, Vereador Paulo Braga, 

que procedesse na LEITURA DA ATA número quarenta e cinco de 2021, referente 

à Sessão Plenária Ordinária ocorrida em vinte e nove de novembro de 2021. Após, 

a Ata foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Na 

sequência, o Presidente suspendeu os trabalhos para receber a equipe diretiva da 

Medianeira Transporte Urbano, a fim de receber homenagem em nome da empresa, 

momento em que todos os Vereadores presentes foram convidados para 

acompanhá-los ao Plenário. Após, o Secretário procedeu na leitura do Ofício 

Convite. Na sequência, a palavra foi concedida ao Vereador Valdenei Wagner, 

proponente da matéria. O Presidente, então, transferiu a palavra aos convidados, 

fazendo uso da palavra o Presidente da empresa, Senhor Marcos Saccol. Na 

sequência, o Presidente concedeu a palavra para manifestação dos Vereadores 

Marildo Kronbauer e Ubiratan Erthal. Em seguida, o Secretário procedeu na leitura 

da placa de homenagem. O Presidente, então, convidou o Vereador Valdenei 

Wagner para realizar a entrega da placa de homenagem aos convidados. Após, o 

Presidente agradeceu a presença da equipe diretiva da empresa e convidou seus 

pares para acompanha-los à saída do Plenário. Reabertos os trabalhos, o Secretário 

procedeu a leitura das CORRESPONDÊNCIAS recebidas: do Poder Executivo 

Municipal informando recebimento de recursos e respostas a pedidos de informação 

de Vereadores. Em seguida, o Presidente passou à ORDEM DO DIA, quando 

foram deferidos VOTOS CONGRATULATÓRIOS: ao jovem atleta Vitor Piffer, 

pela conquista do título de campeão mundial em Jiu-jitsu; ao atleta Abel Rodrigues 

Zimmermann, pela conquista de títulos em artes marciais; e ao 29º Batalhão de 

Brigada Militar, pelos vinte e sete anos de atividades. Em seguida, foram remetidos 

para estudo das Comissões Técnicas Permanentes os seguintes Projetos de Lei, de 

Origem do Executivo: Projeto de Lei, Mensagem nº 108/2021, que “Autoriza o 

Poder Executivo Municipal transferir recursos para o Serviço de Amparo e Bem 

Estar da Velhice - SABEVE para os fins que menciona, e dá outras providências.”; 

Projeto de Lei, Mensagem nº 109/2021, que “Autoriza a abertura de crédito 

adicional especial no montante de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais); autoriza a 

inclusão de ação nos Anexos III e V da Lei Municipal nº 6.584, de 7 de novembro 

de 2017; autoriza a inclusão de ação no Anexo I e no Demonstrativo III da Lei 

Municipal nº 6.995, de 11 de novembro de 2020.”; e Projeto de Lei, Mensagem nº 

110/2021, que “Autoriza a abertura de crédito adicional especial no montante de 

R$ 238.856,00 (duzentos e trinta e oito mil oitocentos e cinquenta e seis reais); 

autoriza a inclusão de ação nos Anexos III e V da Lei Municipal nº 6.584, de 7 de 

novembro de 2017; autoriza a inclusão de ação no Anexo I e no Demonstrativo III 

da Lei Municipal nº 6.995, de 11 de novembro de 2020”. Na sequência, foi 



colocado em discussão o Projeto de Lei, Processo nº 2.491/2021, que “Autoriza a 

abertura de créditos adicionais especiais no Orçamento do Município de Ijuí para 

o exercício de 2021, no valor de R$ 2.500.000,00 (dois milhões e quinhentos mil 

reais).”, com parecer favorável da Comissão de Finanças e Orçamento. 

Manifestaram-se os Vereadores Cleuton Rolim, Bruna Gubiani, Adalberto Noronha 

e Ubiratan Erthal. Sem que houvesse outras manifestações, foi colocado em 

votação e aprovado por unanimidade de votos. Na sequência, foi colocado em 

discussão o Projeto de Lei, Processo nº 2.626/2021, que “Autoriza a abertura de 

crédito adicional especial no Orçamento do Município de Ijuí para o exercício de 

2021, no valor de R$ 9.600,00 (nove mil e seiscentos reais).”, com parecer 

favorável da Comissão de Finanças e Orçamento. Sem que houvesse manifestações, 

foi colocado em votação e aprovado por unanimidade de votos. Após, foi colocado 

em discussão o Projeto de Lei, Processo nº 2.627/2021, que “Autoriza o Poder 

Executivo Municipal transferir recursos para a Associação Hospital Bom Pastor 

Ijuí para os fins que menciona, e dá outras providências.”, com pareceres 

favoráveis das Comissões Constituição, Justiça e Redação Final, de Finanças e 

Orçamento e de Políticas Públicas. Manifestou-se o Vereador Cleuton Rolim. Sem 

que houvesse outras manifestações, foi colocado em votação e aprovado por 

unanimidade de votos. Em seguida, foi colocado em discussão o Projeto de Lei de 

origem do Poder Legislativo, Processo nº 2.495/2021, que “Institui o Dia e a 

Semana Municipal da Gratidão e do Reconhecimento aos Profissionais da Saúde e 

cria a honraria ‘Dr. Marlo José Kohn Júnior’ no Município de Ijuí, e dá outras 

providências.”, com pareceres favoráveis das Comissões Constituição, Justiça e 

Redação Final, de Finanças e Orçamento e de Políticas Públicas. Manifestaram-se 

os Vereadores Jorge Amaral e Cleuton Rolim. Sem que houvesse outras 

manifestações, foi colocado em votação e aprovado por unanimidade de votos. 

Após, o Vereador Paulo Braga suscitou Questão de Ordem para solicitar a retirada 

das proposições de autoria do Vereador César Busnello, sob a alegação de ser 

sugestão de ações já em execução pelo Poder Executivo. Em seguida, o Vereador 

César Busnello suscitou Questão de Ordem para expor as razões pelas quais 

deveriam ser mantidas as proposições mencionadas. Após, o Presidente decidiu 

pela manutenção das proposições na Ordem do Dia. Na sequência, foi colocado em 

discussão o REQUERIMENTO constante na pauta, de autoria do Vereador 

Matheus Pompeo, que requer “Envio de ofício à Medianeira Transportes 

solicitando que coloque uma placa com os horários dos ônibus no novo terminal.”. 

Manifestaram-se, pela proposição, os Vereadores Matheus Pompeo e Marildo 

Kronbauer. Sem que houvesse outras manifestações, foi colocado em votação e 

aprovado por unanimidade de votos. Após, foram despachados, favoravelmente, os 

PEDIDOS DE INFORMAÇÃO, ANTEPROJETO DE LEI e INDICAÇÕES que 

constavam na pauta. Na sequência, passou-se aos espaços do PEQUENO e 

GRANDE EXPEDIENTE. Manifestou-se no espaço do Pequeno Expediente o 

Vereador Josias Pinheiro. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente deu por 

encerrado os trabalhos às dezenove horas e dez minutos. Do que, para constar, 

lavrou-se a presente ata que, após lida e aprovada pelo Plenário, segue assinada 

pelos Senhores Presidente e Secretário presentes. 

 


